



SDHyBC/278

Chihuahua, Chih., a 22 de diciembre de 2025

Permanecerán Casas de los Abuelos cerradas por periodo vacacional

-Reanudarán actividades en todo el estado el próximo 5 de enero de 2026

El Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Desarrollo Humano y Bien Común (SDHyBC), informó a las personas adultas mayores que, con motivo del periodo vacacional decembrino, las Casas de los Abuelos de Chihuahua, Cuauhtémoc y Parral permanecerán cerradas.

El titular de la dependencia, Rafael Loera, señaló que una vez concluidas las posadas en cada uno de estos espacios iniciará la suspensión de actividades, con el objetivo de que tanto el personal como las y los usuarios puedan disfrutar de estas fechas en compañía de sus familias.

Indicó que las Casas de los Abuelos reanudarán su servicio de manera regular el próximo 5 de enero de 2026, como parte del compromiso de la administración estatal con ofrecer espacios dignos y seguros para la convivencia de las y los adultos mayores.

Loera reiteró que a partir del próximo año, estas instalaciones de convivencia continuarán con actividades atractivas para este sector de la población, con el propósito de contribuir a una mejor calidad de vida y al desarrollo físico y emocional de las personas en esta etapa de la vida.

“2024, Año del Bicentenario de la fundación del Estado de Chihuahua”